

CULTE DOMINICAL DU 01 OCTOBRE 2023 (2^{ème} Culte)

LES BENEFICIAIRES DU MIRACLE DE LA MER ROUGE

Exode 15 : 21-25

Francis PANZU

La traversée à pied sec de la mer rouge, voir les cadavres de ses ennemis trainer le long du rivage, après que la mer ait repris son cours normal ; étaient des moyens que le peuple d'Israël n'avait pas pensés, même pas leur leader, Moïse.

Exode 14 : 13-14 prouve que le peuple d'Israël avait reçu des paroles d'encouragement mais quant à la manière dont les choses se sont déroulées, personne ne s'y attendait ; Dieu agit toujours au-delà de la compréhension humaine. En vérité, si nous voulons être étonnés, laissons Dieu agir ; personne ne peut agir et étonner comme lui.

Deux points feront l'objet de notre message :

1. Les problèmes et solutions en interne ;
2. Les découragements du peuple, et le cri de Moïse

1. Les problèmes et solution interne

La traversée de la mer rouge à pied sec et le naufrage de l'armée Egyptienne étaient un succès que l'Eternel accorda au peuple d'Israël aux yeux et aux sus de tout le monde. Pourtant ce dernier n'est son pas allé avec ce miracle plus loin, ils eurent encore des nouveaux problèmes.

Dieu est capable de tout, rien ne lui est impossible (Job 42 : 2) ; il mérite nos louanges et adorations.

Les bénéficiaires du grand miracle (la traversée) étaient à peine au troisième jour de leur marche, qu'un problème survint ; ils manquèrent à boire, les eaux de Mara étaient imbuables.

En présence de deux espions envoyés à Jéricho, nous remarquons que Rahab qui parlait de la terreur que leur inspiré le peuple d'Israël n'avait fait aucune mention de cet autre détail ; pas parce qu'il n'en voulait pas, plutôt il n'en savait rien, Josué 2 : 1ss. C'était un problème à l'interne, et était résolu en interne.

Certains problèmes et échecs commissent en public, peuvent être résolus en interne.

Par manque de gestion des problèmes en interne, plusieurs exposent ce qu'ils ont déjà reçus de Dieu (succès, mariage, travail, diplôme...) ; le cas de Naomi qui retourna dans sa ville, Bethlehem en déclarant « ne m'appellez plus Naomi (aimable), appelez-moi Mara (amertume) » (Ruth 1 : 19-21) problème qu'elle pouvait gérer en interne. Les enfants d'Israël ont traversé la mer rouge à sec, alors que l'armée égyptienne fut engloutie. Un tel miracle doit être protégé.

Protégeons les bénédictions, miracles, succès... que le Seigneur nous donne ; Ne l'exposons pas face aux problèmes. Notre succès n'a pas besoin de tout savoir sur nous.

On peut maintenir un grand succès tout en gérant un problème à l'interne.

Dans sa première lettre aux Corinthiens, Paul déplora les mauvais comportements des frères qui n'arrivaient pas à gérer des problèmes à l'interne. Ils les traitaient en public au milieu des païens alors qu'ils sont appelés à juger les anges.

Les habitants de Jéricho avaient également appris comment le Seigneur sécha la mer rouge devant les enfants d'Israël. Après toute ces années (40 ans), et entendre que les habitants de Jéricho vivaient toujours dans la frayeur des enfants d'Israël ; cela prouve que Dieu est capable de maintenir notre succès, peu importe le problème à l'interne.

La gestion des problèmes à l'interne préserve le succès.

Gérer les problèmes à l'interne est une façon de faire qui fonctionne parfaitement chez les uns (enfants de Dieu) mais difficilement chez les autres (ennemis).

Le Roi Ezéchias géra à l'interne toutes les menaces du roi de Syrie Sanchéribé et s'en sorti sans problème (2 Chroniques 32 : 1-23).

En revanche, le Roi de Syrie qui était en guerre contre Israël n'arrivait pas à gérer les enfants d'Israël en l'interne. A chaque fois qu'il tenait un conseil avec ses serviteurs concernant leurs campements, Elysée était toujours au courant (2 Rois 6 : 8 -12).

Le camp de l'ennemi ne peut pas gérer en interne les problèmes des enfants de Dieu parce que Dieu observe tout, les justes et les méchants ; et expose les complots de l'ennemi.

Dieu ne permettra pas que les problèmes de ses enfants soient gérés par l'ennemi.